



Petition 155684

Kinder- und Jugendhilfe - Grundlegende Reformierung des Kinder- und Jugendhilfesystems

Text der Petition

Mit der Petition wird gefordert, das Kinder- und Jugendhilfesystem grundlegend zu reformieren, um eine sichere und förderliche Umgebung für Kinder zu schaffen, die in Wohngruppen oder Pflegefamilien untergebracht sind. Unser Ziel ist es, sicherzustellen, dass jedes Kind die Chance hat, in einer Umgebung aufzuwachsen, die sie schützt, unterstützt und ihnen die bestmöglichen Chancen für eine erfolgreiche Zukunft bietet.

Begründung

Der gegenwärtige Zustand der Kinder-Jugendhilfe ist alarmierend und erfordert dringendes Handeln. Kinder, die aus prekären Verhältnissen gerettet werden, landen oft in Umgebungen, die von Vernachlässigung, Misshandlung und Angst geprägt sind. Dieses System versagt nicht nur in seiner Schutzverantwortung, sondern hinterlässt auch Narben, die ein Leben lang bleiben können. Es ist an der Zeit, dass wir unsere moralische Pflicht als Gesellschaft ernst nehmen und die notwendigen Schritte unternehmen, um diesen Kindern eine bessere Zukunft zu bieten.

Die aktuellen Probleme im Kinder-Jugendhilfesystem gehen über oberflächliche Symptome hinaus. Ein chronischer Personalmangel, ineffiziente Strukturen und mangelnde Ressourcen führen dazu, dass Kinder in Not oft zu spät Hilfe erhalten. Es ist unerlässlich, dass wir tiefgehende Forschung betreiben, um die Wurzeln dieser Probleme zu erkennen und nachhaltige Lösungen zu entwickeln.